

Pressemitteilung

Farbige Träume aus Acryl und Aquarell

Malerin Amanda Witting präsentiert Bilderausstellung in der Merziger Sparkasse

Merzig, 10. August 2017

Unter dem Titel „Träume in Farbe“ ist derzeit eine Gemäldeausstellung von Amanda Witting in der Hauptstelle Merzig der Sparkasse Merzig-Wadern zu sehen. Die Malerin zeigt dort eine farbenfrohe Auswahl großformatiger Bilder, die sie überwiegend mit Acrylfarbe gemalt hat. Auch einige Aquarelle hat die aus Trier-Pallien stammende Künstlerin im Angebot.

„Schon in meiner Kindheit habe ich mein Interesse an der Kunst entdeckt. Zu dieser Zeit erhielt ich erstmalig Auszeichnungen für meine Malarbeiten“, erzählte Amanda Witting bei der Ausstellungseröffnung im Beisein von Oliver Mertes, dem Leiter des Sparkassen-FinanzCenters in der Schankstraße. Durch privaten Malunterricht bei einer russischen Diplom-Kunstmalerin erlernte sie verschiedene Techniken.

Zu Beginn ihrer Künstlerkarriere bevorzugte die 67-Jährige überwiegend das Malen mit Aquarellfarben. Bei einer ihrer ersten Ausstellungen im August 2007 in der Sparkasse Merzig-Wadern dominierten deshalb auch diese Arbeiten mit Wasserfarben. Danach entdeckte sie dann ihre Liebe für Farbmittel, die auf Kunststoffdispersionen basieren. Blumen und Landschaften waren schon immer ihre Lieblingsmotive. „Ich male gerne farbige Bilder“, verweist Witting auf den passenden Titel der Ausstellung. Aber auch abstrakte Motive, Menschen und Tiere finden sich in ihren Gemälden, die bis zu 60 mal 80 Zentimeter groß sind. „Hoch interessant“ empfindet sie malerische Experimente: Aquarelle mit Blattgold oder auch die Enkaustik-Technik, bei der Wachs mit einem speziellen Bügeleisen aufgebrannt wird, zählen zu ihrem Repertoire, das mittlerweile über 150 Exponate umfasst. Gerne erledigt sie auch Auftragsarbeiten nach Vorlagen. In rund 40 Ausstellungen saarlandweit waren ihre Werke bisher zu sehen.

Amanda Witting lebt nach Zwischenstationen in Trier, Neunkirchen und Büdingen seit 23 Jahren mit ihrer Familie in Düppenweiler. Sie arbeitete früher als Verkäuferin in Trier, engagiert sich jetzt im Hilfsverein TRIAS in Merzig bei der Betreuung psychisch kranker Menschen und betreut, neben der Malerei, „als Vollzeitjob“ seit fast 30 Jahren ihre behinderte Schwester.

Die Ausstellung im FinanzCenter der Sparkassen-Hauptstelle in der Merziger Schankstraße ist noch bis einschließlich 31. August von montags bis freitags durchgehend zwischen neun und 17 Uhr zu sehen.



Amanda Witting aus Düppenweiler präsentiert im Merziger Sparkassen-FinanzCenter in der Schankstraße eine Auswahl ihrer Kunstwerke.



**„Flamenco“
Fotos: Sparkasse/MM**



„Rette die Erde“